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          Тема выпускной квалификационной работы: Оценка конкурентоспособности предприятия на международном рынке на примере "Alibaba". Актуальность темы исследования состоит в том, что спрос на онлайн-покупки растет, и люди во всем мире покупают почти половину товаров первой необходимости, от одежды и продуктов до техники, через интернет. Все это приводит к тому, что компании должны повышать свою конкурентоспособность, чтобы не потерять свои позиции на рынке. Цель исследования – оценить конкурентоспособность предприятия на международном рынке на примере "Alibaba". Для достижения данной цели необходимо решить ряд следующих задач: 1. Исследовать теоретические основы конкурентоспособности компании. 2. Провести анализ финансово-хозяйственной деятельности и конкурентоспособности компании "Alibaba". 3. Выявить пути совершенствования конкурентоспособности компании на внешних рынках. Объектом является конкурентоспособность компании "Alibaba" на международном рынке. Предметом – экономические отношения складывающиеся в процессе повышения конкурентоспособности компании.
        

        
          Theme of graduate qualification work: Assessment of competitiveness of a company in the international market on the example of “Alibaba”. The relevance of the research topic is that the demand for online shopping is growing, and people around the world buy almost half of the basic necessities, from clothing and food to technology, through the Internet. All this leads to the fact that companies must improve their competitiveness in order not to lose their position in the market. The purpose of the study - to assess the competitiveness of enterprises in the international market on the example of "Alibaba". In order to achieve this goal it is necessary to solve a number of following tasks:1. to investigate the theoretical basis of competitiveness of the company. 2. To analyze the financial and economic activity and competitiveness of "Alibaba" company. 3. Identify ways to improve the competitiveness of the company in foreign markets. The object is the competitiveness of the company “Alibaba” in the international market. The subject - economic relations emerging in the process of increasing the competitiveness of the company.
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